

北谷町 基地被害苦情 (2025年5月 : 【 12 件 】)

年度	受付方法	年代	地区	被害年月日	被害時刻	被害内容	申立事項	写真添付
2025年度	電話	不明	北前区	2025-05-01	09:30	騒音	アラハビーチ近くに住んでいて自宅上空を毎日ジェット機が飛んで、ジェット機の騒音が煩くて窓も開けられず、テレビの音も聞こえないので毎日窓を閉めている状態で、うんざりしています。	ない
2025年度	電話	不明	宮城区	2025-05-06	16:14	騒音	午後ずっと米軍機がうるさい。電話を取っても話せない。迷惑だ。	ない
2025年度	電話	不明	北玉区	2025-05-08	10:05	騒音	昨日からとてもうるさい。本日も何回も戦闘機が通っている。嘉手納基地の戦闘機だけでもうるさいのに、普天間基地にも戦闘機が来ていると聞いた。改善してほしい。	ない
2025年度	電話	不明	北玉区	2025-05-09	11:21	騒音	普天間基地からの戦闘機の音がうるさい。午前中で3回ほど通っている。23時頃にオスプレイが飛んでいるのもよく見る。	ない
2025年度	電話	不明	北玉区	2025-05-12	16:00	騒音	午後8時頃、自宅の上空を一機の飛行機(ジェット機ではない)が低空飛行。これまでにない経路だと思われる。恐怖や危険を感じる。町は防衛局や米軍に強く働きかけるべきだ。	ない
2025年度	電話	不明	北玉区	2025-05-20	13:30	騒音	瑞慶覧の方に戦闘機が2機飛んでおり、とてもうるさかった。アップルウォッチで計測したら、90デシベル以上は出ていた。また、嘉手納基地からのヘリコプターが21時ごろから騒音がひどくなり、23時3分に音がしなくなった。	ない
2025年度	電話	不明	宮城区	2025-05-21	07:35	騒音	早朝7:35から米軍の飛行機がうるさい。日常生活が脅かされている。	ない
2025年度	電話	不明	北玉区	2025-05-21	16:00	騒音	今日も朝からうるさいです。普天間基地からの騒音がとてもうるさいです。宜野湾の知り合いからも怖いとお聞きした。オスプレイもいつも違った経路で飛んでいた。	ない
2025年度	電話	不明	桑江区	2025-05-21	19:24	騒音	今大型の飛行機が低空飛行で続けて飛んでいます。一応22時からですが、ものすごい音なので電話しています。相当低空飛行です。	ない
2025年度	電話	不明	桃原区	2025-05-21	22:56	騒音	今23時3分前ですが、2~3分前から上空をジェット音がしましたので報告します。よろしくお願ひします。	ない
2025年度	電話	不明	その他	2025-05-27	17:29	騒音	テレビを見ることが出来ないくらいうるさくて、うるさくて、もううるさいです。抗議として記録してください。	ない
2025年度	電話	不明	北玉区	2025-05-28	15:55	騒音	1機なのにすごい爆音でとても驚いた。朝もうるさかったのに。抗議をお願いします。	ない